

## La Feria de Abril trae una parte de Andalucía a Elda

14/04/2024



Una de las actuaciones a lo largo del día | Nando Verdú.

La Feria de Abril llegó ayer a Elda con diferentes actuaciones, bailes, tapas y bebidas típicas. Miles de personas se acercaron durante todo el día a la Plaza Mayor para disfrutar de esta festividad andaluza que arrancó al mediodía y duró hasta las 21:30 horas. Este proyecto se llevó a cabo entre los hosteleros que se encuentran en esta céntrica plaza con el apoyo del Ayuntamiento.

La inauguración de este nuevo evento lo inauguró alrededor de las 12:15 horas a cargo de Sergio Pérez y la edil de Comercio, Sílvia Ibáñez con una cuenta atrás que finalizó con el lanzamiento de confetis por parte de los diferentes hosteleros de la plaza.



Los más pequeños han podido disfrutar con un pintacaras | Nando Verdú.

Multitud de personas se fueron acercando al lugar atraídos por la música y el espectáculo gracias a las actuaciones de los alumnos de Virginia Domenech, grupo Chaskio Paco Amador o una masterclass para que los presentes se lanzasen a aprender algunos pasos de flamenco. Asimismo, los más pequeños también disfrutaron de esta jornada puesto que una de las actividades consistía en un pintacaras.

La gente se ha acercado a la céntrica plaza para disfrutar del espectáculo | Nando Verdú.

Los hosteleros decoraron sus restaurantes con temática propia de dicha festividad a la vez que servían tapas y bebidas típicas provocando que la Plaza Mayor estuviese llena hasta bien entrada la noche.

